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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問 通 告 一 覧  

 

【質問日】令和５年３月３日（金） 

 

【代表質問】 

質問 

順位 
会 派 質 問 者 質 問 事 項 

４ 新 創 会 犬 井 美 香 １ 市政運営について 

⑴ 市長就任後の成果と課題は 

⑵ 令和５年度予算の取組の特徴と方向性はどのようなものか。 

⑶ 第３次薩摩川内市総合計画策定に当たっての市長の思いは 

２ 農業政策について 

⑴ 令和５年度末までの第３次薩摩川内市農業・農村振興基本計

画及び第２次薩摩川内市六次産業化基本計画のこれまでの成果

は 

⑵ これまで推進してきた本市の農業政策の課題は 

⑶ 「食の安全・安心」についての本市の考えはどのようなもの

か。 

⑷ 第３次薩摩川内市総合計画に向けた本市の農業政策の方向性 

  は 

３ 教育行政について 

⑴ ＧＩＧＡスクール構想で配備されたタブレット端末利用の効

果と課題は 

⑵ 不登校児童・生徒のタブレット端末での学びの状況は 

⑶ 増加している不登校児童・生徒への支援の課題は 

⑷ 休日における部活動の地域移行事業の現状 

ア モデル事業の成果と課題は 

イ 地域指導者の人材バンク登録の現状は 

 

【個人質問】 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 下 園  政 喜     １ 消防行政を取り巻く現状について 

⑴ 火災出動の状況を示せ。 

ア 市町村合併後の火災出動件数の概要は 

イ 火災出動件数が減少した要因は何か。 

ウ 火災件数が減少したことによる影響はないか。 

⑵ 救急出動の状況を示せ。 

ア 市町村合併後の救急出動件数の概要は 

イ 救急体制の現状は整っているのか。 

ウ 救急救命士の在籍状況及びスキルアップについて伺う。 
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エ 救急活動の成果と今後の課題は何か。 

⑶ これからの消防局・消防団の未来像について伺う。 

ア コロナ禍により現体制の維持継続や現場活動に影響はないか。 

イ 女性消防吏員の受入体制及び現場活動の効果は 

ウ 北薩３消防本部指令センター整備事業の進捗状況は 

エ 甑大橋開通後の消防体制をどう変えていくか。 

オ 消防団員の減少が止まらないが、どう捉えているか。 

カ 消防局長は、退職に当たり、将来の消防局・消防団のあるべき未来像をどう

考え、提案するか。 

２ 建設行政について 

⑴ 大型道路の建設状況について伺う。 

ア 南九州西回り自動車道阿久根川内道路について 

（ア） 現在の進捗状況は 

（イ） 国道３号から南九州西回り自動車道につながる市道湯田口・伊勢美山線の 

拡幅計画は 

（ウ） 今後の展開として開通時期をどう捉えているか。 

イ 川内港から北薩横断道路につながる川内宮之城道路について 

（ア） 現在の進捗状況は 

（イ） さつま町の北薩横断道路のどの地点に接続予定か。 

（ウ） 今後の展開として、湯田口までの区間の着工時期をどう捉えているか。 

⑵ 道路・河川の愛護作業の実情をどう捉えているか。 

・ ゴールド集落は公共工事で賄えないか。 

⑶ 建設部長は、退職に当たり、将来の建設部のあるべき未来像をどう考え、提案

するか。 

２ 成川 幸太郎 

 

１ 地域活性化事業について 

⑴ プレミアム付き商品券事業について 

ア 販売枚数実績、使用実績はどのようになったか。 

イ この事業に掛かった経費総額はいくらになったか。 

⑵ キャッシュレス決済による消費喚起事業について 

ア １２月、１月の実績はどのようになったか。 

イ この事業に掛かった経費総額はいくらになったか。 

⑶ これらの事業による経済効果をどのように捉えているか。 

⑷ 今後活性化事業を行う場合に、商品券と同様の業種を対象としてキャッシュレ

ス決済事業を行う考えはないか。 

２ 自殺対策について 

⑴ 令和元年から令和４年までの薩摩川内市における自殺者の人数はどうなって

いるか。 

⑵ 本市においては、令和元年度に「薩摩川内市自殺対策計画」が策定されたが、

この間どのような対策がとられてきたか。 

⑶ 薩摩川内市に「ゲートキーパー」と呼ばれる人は存在するのか。 

⑷ この計画は令和５年度までの計画であるが、今後についての考え方はどうなっ

ているか。 

３ 特別教室空調設備整備事業について 

⑴ 特別教室といわれる教室は本市の小中学校で何室あり、その中で、空調設備が
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整備されているのは何室あるか。 

⑵ 今回の予算計上により何室が整備されるのか。 

⑶ 国の事業により普通教室は一斉に整備されたが、児童生徒の平等性を考えると

特別教室についても一斉に行い、不平等でない施策にすべきではないか。 

４ 六次産業化推進事業について 

⑴ 予算化されていた１，２００万円が廃止となったのは、どのような経緯による

のか。 

⑵ 今回、支援事業については６００万円の予算計上であるが、これについてはど

のような予定があるのか。 

⑶ この数年六次産業化の実績がないようであるが、このことをどのように捉えて

いるか。 

⑷ このような中で、六次産業化推進事業業務委託、その他六次産業化の推進に関

する経費として、１０，８５８千円の予算が計上されているが、具体的にはどの

ような事業を計画しているのか。 

３ 阿久根 憲造 １ 新型コロナウイルス感染症に関して 

⑴ ワクチン接種状況（１・２回目、追加接種）は 

⑵ 感染者の状況は（累計感染者数、死亡者数など） 

⑶ ウィズコロナについて 

ア 社会活動は今後どのようになっていくか。 

イ 医療機関での対応の在り方は 

（ア） 市立診療所での対応は 

（イ） 医療機関での対応は 

ウ 今後の新型コロナウイルス感染症への対応策は 

２ 令和５年度予算「市たばこ税」について 

⑴ 歳入額の規模と推移をどう考えるか。 

⑵ 喫煙についての本市の見解は 

⑶ 本庁舎における喫煙場所の状況は 

３ 鹿児島国体におけるアンチドーピング活動について 

⑴ 国体におけるドーピング検査の実施状況は 

⑵ うっかりドーピング対策への取組状況は 

 


